

校報

誕生寺NOW!

岡山県立誕生寺支援学校

学校URL

<http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

ご卒業おめでとうございます

母校を誇りに、自信をもって次へのステージに挑戦

岡山県立誕生寺支援学校長 有本 明彦

ここ久米南の里にも春の訪れを感じる今日、小学部12名、中学部24名、高等部39名の卒業生の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業誠にありがとうございます。

先日、一人一人に卒業証書を授与しましたが、本校での生活や学習そして実習に一生懸命に頑張った一人一人の姿が脳裏に浮かんで来ました。本校での学びが、これからの人生の支えとなることを心から願っています。

さて、先日の卒業式では、全校児童生徒が大きな声で、すばらしい校歌を歌ってくれました。母校を誇りに、自信をもって歌っている姿に感動すら覚えました。

母校は決して二校とありません。生涯たった一校です。だからこそ、いつまでもやさしさとぬくもりのある思い出が心に残るのだと思います。

どうか、その思い出をしっかりと胸に留め、母校を愛する気持ちと誇りをもって、これからの新しい生活や仕事に挑戦してほしいと思っています。

おわりに、卒業生の皆さんに、卒業式の日贈った言葉に加えて、次の言葉を贈りたいと思います。

それは、『七転八起』です。「何度失敗しても、くじけず立ち上がって努力する」ということわざですが、これからの生活の中でも、良いことばかりではないでしょう。失敗をしたり、途中で諦めることもあるでしょう。そんな時は、今まで支えていただいた多くの方々の顔を思い出してください。きっとまた、元気が出るはずです。これからも、こつこつと努力と挑戦を続けてほしいと思います。

教職員一同、卒業生の皆さんの前途を心から応援しています。

高等部(文化センター)



小中学部(誕生寺校地体育館)

【裏面に続きます】

おめでとう！高等部園芸班

『岡山県わかば賞』を受賞

岡山県立誕生寺支援学校

先般（2/1）、高等部園芸班（弓削校地）が、授業で丹精込めて育てたパンジーなどの花苗を地域の公共施設に配布したり、定期的にJR弓削駅前ロータリーの花壇の花の植え替えをしたりしていることなど、地域の環境美化に努めたとして『県わかば賞』をいただきました。

わかば賞は、身のまわりにある青少年の善意ある行為、勇氣ある行為など、他の青少年の模範となるような行為を称え、「人間性豊かな青少年を育てるとともに、明るい地域社会をつくる」ことを目的に、岡山県が独自に制定したものです。

誰かがどこかで、本校の生徒の地道な活動（学習）を見てくださっていたことが、とてもうれしい限りです。賞をもらうために日々やってきた訳でもなく、自分たちにできる地域貢献を考え、今までコツコツとやってきたものです。これからも、明るくきれいな地域環境づくりに少しでも貢献できたらと考えます。

でも、こうした多くの方々からの賞賛や応援は、生徒たちにとっては、次へのステップの大きな自信になります。これからも、この賞を誇りに、もっともっと大きな自信を掴むために、頑張っしてほしいものです。

今回は、園芸班がこのようすばらしい賞をいただきましたが、高等部の他の作業班（焼き物班・リサイクル班・室内班・木工班・農耕班）も日々すばらしい取り組みをしています。比較できるものではありません。作業を通しての一人一人の『気持ち育て』が一番大切だと思っています。

今回の受賞を受けての生徒代表の八木さんの言葉がとても印象的でした。

それは、『作業は楽しく、地域の人に喜んでもらえてうれしかった。後輩にも頑張っ続けてほしい』との言葉です。

「人に喜んでもらえることがうれしい」だから、人は頑張れるのだと思います。

これからも、日々の学習活動を通して、心を育てていきたいと思っています。



今月の進路情報

真庭市と西粟倉村に相談支援事業所ができました。
どちらも4月1日から事業開始です。

相談支援事業所コネク

連絡先：0868-75-3883

所在地：西粟倉村影石「プラスワーク」内

サポートステーションコスモス

発達障害者支援：0866-52-5621

相談支援(計画)：0866-52-5622

所在地：真庭市五名「コスモスの園」内

4月の主な行事

- 5日 新入生保護者会
(誕) 9:30~ (弓) 14:00~
- 10日 始業式、転退任式 (SB短縮)
- 11日 入学式
(誕) 10:00~ (弓) 13:00~
- 24日 参観日、学部懇談 (SB短縮)
懇談週間 (~28日)

